

L'année 2020 a démarré avec la départementalisation des pompiers de notre ancien corps municipal...

Donc pour toute urgence, il est impératif de composer le 18 ou le 112 afin d'être relié directement avec le Service Départemental d'Incendie et de Secours, qui se chargera de vous envoyer les moyens nécessaires à la gestion de votre urgence.

En cette période hivernale, nous vous rappelons de veiller au bon état de votre conduit de cheminée et au bon fonctionnement de vos appareils de chauffage. Un feu de cheminée ne doit pas être négligé et les secours doivent intervenir rapidement. Votre sécurité et celle de vos biens en dépendent.

En ce qui concerne les manifestations organisées par l'amicale, elles se sont limitées à notre après-midi de crémation

des sapins le samedi 18 janvier où nous avons comme à l'accoutumé proposé à la population un verre de vin chaud.

Les autres manifestations annuelles ont dû être annulées une à une pour des raisons sanitaires et c'est ainsi que pour la première

fois nous n'avons pas pu prendre part à la cérémonie du 11 novembre ni même organiser notre traditionnel pèlerinage de la Sainte Barbe. Nos pensées vont également aux habitants durement touchés par les pluies diluviennes du sud de la France, nous comptons sur vous pour les soutenir.



L'amicale souhaite se renouveler afin d'être un pilier dans les actions d'entraide lors d'événements majeurs auxquels nous pourrions être confrontés et ainsi y faire face ensemble comme cela a déjà été le cas par le passé.

Nous vous souhaitons une très bonne année 2021 et surtout la santé !!!

L'Amicale
des Sapeurs-Pompiers.